

積載通信



ありがとうございました。

Thanks

モモの販売を
8月20日で終了
いたしました。

来年、お越し頂きお会いできる
のを楽しみにしております。



物流・運送・ロジスティクス業界の総合専門紙
物流Weekly R7.8.21掲載



R7.7.30(水)インタビュー

社長メッセージ

連日の猛暑の中、お疲れ様です。

9月に入ったというのに気温は36℃超え、湿度は60%~70%!!
もう、ええ加減にして欲しいです。

皆様の体調はいかがでしょうか!? まだまだ、労わってあげてくださいね。

本日は『防災の日』です。各地で防災訓練が行われています。
昨今の日本では、いつ、何処で災害が起きてもおかしくない時代
です。日々の情報に耳を傾ける様にしてください。

さて、昨年より手掛けておりました桃の収穫・販売が無事に終
わりました。皆様のおかげですべて完売いたしました。

来年に向けて管理をしていく所存ですので、ご協力をお願いいたします。



大型ウイング岡山 100 き7057

令和7年8月1日 納入



いすゞ自動車中国四国株

9月は秋の交通安全運動が始まります。安全週間だけではなく運転する時の心構えとして『周囲の状況にいつも注意を向ける』『自己中心的な運転はしない』『歩行者・自転車妨害をしない』常に思いやり、譲り合いをし、謙虚な運転態度を心がける様におねがいします。

味野 淳子

スローガン

『好奇心・向上心・探求心を持ち続けよう』

- ❖ 好奇心を持って可能性にチャレンジしよう
- ❖ 向上心を持って自ら行動しよう
- ❖ 探求心を持って自己研鑽に努めよう

おしゃらせ

秋の交通安全実施期間
R7.9.21 ~ R7.9.30

